

## **Interpellation FDP-Fraktion**

### **«Gewalt gegenüber Polizistinnen und Polizisten**

Die Aggressivität gegenüber Polizistinnen und Polizisten hat stark und in einem nicht mehr tolerablen Ausmass zugenommen. Chaoten treiben sich in den Städten herum und verursachen massivste Sachbeschädigungen. An den Fussballspielen kommt es fast regelmässig zu Auseinandersetzungen im und um die Stadien, auf dem Weg zu den Stadien und in den öffentlichen Verkehrsmitteln. Polizistinnen und Polizisten werden verbal und körperlich teilweise massivst angegriffen, mit der Folge von lebenslangen körperlichen Schädigungen (z.B. Knalltraumata).

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es für den Kanton St.Gallen (Stadtpolizei sowie Kantonspolizei) eine Zusammenstellung über Angriffe/Übergriffe auf Polizistinnen und Polizisten?
2. Wie häufig sind verbale und körperliche Angriffe, die zu Anklagen führen?
3. Wie häufig kommt es zu Verurteilungen? Werden Gefängnisstrafen ausgesprochen? Dauer? Vollzug?
4. Plant die Regierung Massnahmen zum Schutz der Polizistinnen und Polizisten, damit sie nicht zum Freiwild von Chaoten und Hooligans werden?»

6. Juni 2016

FDP-Fraktion